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 東近江市議会議長  周防 清二 様  
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東近江市議会議員： 横山 榮吉   

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。 

発言の種別  質 疑   代表質問   一般質問   討論 

発 言 の 要 旨 

答弁を求める者
項  目 内     容 

1.小椋市政の成果と今

後の対応について 

(1)１期４年目の成果として、初心を完遂できた

と考えているのか。 

(2)市政発展に繋げるための基本方針について、

次期挑戦も含めた市長の想いを伺う。 

市 長 

 〃 

2.合併前後からの「市

民の声」への対応に

ついて 

(1)建部地区の河辺の森駅について 

 ①利用客数の変動や地区の活性化等にどのよ

うに繋がってきたのか。 

 ②駅を活用したまちづくりの考えについて 

(2)八日市本町通り商店街のアーケード改修は

商店街の活性化に繋がったか。  

(3)ケーブルネットワーク事業について 

①加入率が合併時の説明と乖離しているが、

情報の道として十分に生かされているの

か。 

②防災情報告知放送システム整備と重複する

が、整合性の矛盾は生じていないか。また

費用対効果についての考えは。 

担当部長 

 〃 

 〃 

3.発達障害対策・障が

い者の人権について 

(1)文部科学省の「個別カルテ（仮称）」作成方

針や「教育再生実行会議」の提言書を踏まえ、

市は今年度から積極的に取り組むべきでは。 

(2)人権や差別問題に対する意識が高まってい

るいま、担当窓口を市役所入口側に新設して

はどうか。 

教育部長 

市民環境部長 



4.待機児童の入所と解

消について 

(1)待機児童の入所順位で市関係者を優先的に

扱ってはいないか。 

(2)保育士数の確保や待遇改善について、市の独

自施策は。 

担当部長 

担当部長 

5.蛇砂川改修事業につ

いて 

(1)外町地先から下流道路の通行禁止は遺跡関

係によるものか。 

(2)いつごろから道路として利用できる予定か。

(3)左岸全線は市道として早期利用するべきと

考えるが、市の考えは。 

(4)事業の遅延により市民に影響を及ぼす場合、

工事業者に対するペナルティと市の対応につ

いて 

都市整備部長 

 〃 

 〃 

担当部長 
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